

🌸 2022小学生ものづくり体験教室感想文 🌸

参加された小学生の方からいただいた感想文です。内容はほぼ原文とおりですが、段落は省略しています。また、お名前も記載していませんので、ご了承ください。

たくさん送っていただき、ありがとうございました！！



まが玉

まが玉づくりに、はじめてさんかしました。まが玉のれきしや、むかしの人のまが玉にこめたねがいを知ることができました。じっさいにつくってみると、石はかたくて、ゆみのこできるのは、むずかしかったけど、先生がやさしく教えてくれました。わたしは、ハートがたのまが玉にしました。ゆみのこで、形をきったあとは、やすりでハートの形をつくっていきました。やすりをつかうと、つるつるになってきれいなまが玉になりました。ひもをつけて、ハートのまが玉のネックレスになりました。つけてみると、とてもうれしい気持ちになりました。またおでかけに、つけていきたいです。らい年、ものづくり体けん教室があったら、こんどは大すきなおかあさんにつくってあげたいです。ありがとうございました。（2年生）





ものづくり体験教室に参加して、私の知らない自分に出会えたような気がしました！私は、まが玉でつくる教室だったのですが、切ったり、みがいたり、しました。教えてくれる先生がたは、やさしかったです。さいしょは、決めた石にすきな形、こんな形にしたいなーというのをマスキングテープの上から書きます。決まったら弓のこで切っていきます。これが案外、力が必要で大変でした。そして、次にやすりでけずりたい場所を、丸くしたい場所を、けずって、丸くしていきます。先生に「きれいですね」とたくさんほめられたので、嬉しかったし、内心びっくりしました！！最後の仕上げに、水につけても、平気なたいせいシートでみがきました。弓のこで、こなが大量についていたり、やすりで、丸くなっていて、みがきにくく、よごれている場所も、きちんとみがきました。私が選んだ石は黒だったので、きずがめだってしまいました。満足にいく仕上がりに成りました！まが玉は焼いたりするとか、冷やしたりするんじゃないか？と想像していたので、こうていがあまりなかったのでびっくりしました。また、ものづくり体験教室に参加して、知識をふやしたいなと思いました。（5年生）

はじめてまがたまづくりをしたのしかかったです。むずかしかったです。（2年生）





今日初めてまが玉作りをして、とても楽しかったし、まが玉の時代や、まが玉の意味や、作り方を知れて良かったです。お守りのような意味と教わったので、大切に持ち歩こうと思いました。私は空が好きなので、雲の形を作りました。くもはふわふわなので、作る時に丸くするのが大変でしたが、スタッフさんがアドバイスを分かりやすくくれたり、母と工夫しながらして、自分のなっとくのいく作品ができあがりしました。妹も好きなねこの形ができてよろこんでいました。私は学校で手紙をもらい、「面白そうだな。」と思い参加しました。今、本当に「参加して良かった」と思っています！！来年は6年生で、小学生は最後だから、「また来年も参加できたらいいな。」と思います。来年もし参加できたら、またまが玉を作って、5年で自分の分を作ったので、次は「周りの大切な人にわたそうかな！」と思っています。昔から伝わるお守りなんてすごいと思いました。作って、ものづくりの興味も前よりも湧いてきたし、もっとものづくりが好きになりました。好きな形にできる、昔から伝わってきた、悪いことから身を守れるお守りという意味、作るのがとても楽しいと、他にもまが玉のいいところはたくさんあります！（5年生）

いろいろなどうぐでつくるのがすこしいへんでした。前からまがたまをつくりたかったのでうれしかったです。水の中にかみやすりでこすると、ぴかぴかになっていくのがおもしろかったです。また、あったらやりたいです。（2年生）



またこのようなまが玉づくりなどがあつたら、こんどはちよつとむずかしいのをつくつてみたいと思つた。こんどはいつあるか分らないけどまたいつつくりたいと思つた。はじめはかんたんそうだつたけど、つくりだしたら思つてたよりかんたんじゃなかつたけど、がんばつてした。はじめにつかつた「弓のこぎり」をつかうのがいがいとむずかしくて、かたが、いたくなつてしまつた。思つてたよりかんせいしたあとはすごくぴかぴかでつるつるだつた。はじめに思つてたかたちにはしなかつたけど、おもしろそうなかたちをつくつた。つくるときにいちばんたのしかつたのは、さいごにまが玉を水とやすりでぴかぴかつるつるにしたことだ。(3年生)



わたしはねこちゃんがたをつくりました。ねこをかつているからです。やっぱりねこちゃんがたはむずかしかつたです。でも、わたしへきにはねこちゃんがたがうまくできたと思ひました。たいせつにつかいたい気もちでつたので、きれいにできたきがした。また、「ものづくりたいけんきょう室」があるときはさんかしたいです。(3年生)



ものづくり体けん教室をさんかできて、うれしかったです。まが玉は、いろんな形ができるし、たのしかったけど、むずかしいところもあって、たのしかったです。やすりは、いろんなやすりが、あるんだなと、びっくりしました。とくに、かみやすりがびっくりしました！！（2年生）



（保護者の方）

ものづくり体験教室に、参加させて頂き、ありがとうございました。初めての「まが玉」づくりに親子で楽しい夏休みの思い出となりました。学生以来の糸のこを使用した作業に苦労しました。帰宅後も、さらにみがきをかけてピカピカにして喜んでおります。コロナ禍での開催に感染対策もきちんとして頂き安心して参加できました。また、来年もあったら、ぜひ親子で申し込みたいです。

ピンクのかわいいハートがたのネックレスをつくりました。けずるのがむずかしかったけどたのしかったです。2ねんせいに、なったらまたきたいです。つぎは月のかたちをつくりたいです。やさしくおしえてくれてありがとうございました。（1年生）



きょうはまがたまづくりができてたのしかったです。わたしはほしのかたちのまがたまをつくりました。ずっとてをつかってみがくのはたいへんだったけど、とてもたのしかったです。とくにかみヤスリでツルツルにみがくのがたのしかったです。さいごはてがつかれてしまいました。またやってみたいです。（1年生）

（保護者の方）

今日は勾玉作りに参加させて頂きありがとうございました。角の多い星の形を作るのはデザインの時点ですでに難しかったです。キレイに形を整える作業に没頭してしまいました。娘も思った以上に楽しかったようで、帰ってから家族にも楽しそうに話したばかりか、すぐに感想文を書く、と言って書き出しました。またこういった機会があれば参加させて頂きたいと思います。ポリテクセンターの皆様、ご企画、ご指導ありがとうございました。



木製ベンチ

この間は「ものづくり体験教室」に参加できてほんとうによかったです。娘に感想文書いてねと何度も言ったのに書いてくれず、私が書くことにしました。友達がものを作るのが好きなひとで、さそってくれたので、行くことにしました。私たちは、まったく興味がなく、2人なら参加していないと思います。ドライバーなど持ったことがなく、来て「しまったなあ」と思い心配でした。最初、やりにくそうで、イヤな顔をしていたので、つれてきて、悪かったなあと思いきや、どんどん、じょうずになっていき顔もイキイキ楽しそうにしていました。先生の、じょうずな教え方のお蔭でほんと助かりました。ものができあがるとやはりうれしいものです。そして、子供のアンケートを見ると、どうでしたか？の質問にふつうと書いて、私はえーと思いました。あんな後半楽しそうにしてて、ふつうはないだろうと。子供は、すごいシビアできびしいですね。子供のいうふつうは、最高という意味だと思います。今もイスにすわったり、テーブルにして大事に使っています。ありがとうございました。（6年生・保護者の方）



初めて工具を使ってみて、とても難かったけど、楽しかったです。また参加してみたいと思いました。木で何かを作るのは楽しいなあと思いました。上手にできなかった部分もあるけど、上手にできた部分もあるので、これからも大切に使いていきたいと思いました。ベンチだけでなく他のものも、作ってみたいです。（6年生）



インパクトドライバーはちょっとうるさかったけど作るのが楽しかった。教えてくれる人がやさしかったです。ありがとうございました。（3年生）

たくさんの感想を
ありがとう！！
また参加してね！



さいしょはむずかしかった。たのしかった。いんぱくとどらいはおもかった。いんぱくとどらいはをはじめてつかえてうれしかったです。ほくだけのいすをたいせつにしたいとおもいます。またらいねんもいきたいです。（1年生）